

Conférence grand public

Le 1er jeudi du mois de 20h à 21h salle de conférence 1 rue Ch. Nodier Besançon

entrée libre et gratuite
dans la limite des places disponibles

Jeudi 2 mars 2023

De quoi Hippocrate est-il le nom?

Antoine Pietrobelli, professeur de grec, université de Franche-Comté

Dans la tradition européenne, Hippocrate est considéré comme le « Père de la médecine ». Cette captation de l'héritage hippocratique par la médecine moderne semble à première vue légitime. Pourtant plusieurs savants ont mis en doute cette perspective qui projette la rationalité des modernes sur l'Antiquité.

Pour nuancer cette vision positiviste et téléologique d'une médecine grecque « déjà » ou « pas encore » moderne, une

autre histoire de la médecine ancienne s'écrit depuis quelques décennies. Au lieu de la considérer comme une forme embryonnaire de la médecine moderne occidentale – ce qui en gomme les caractéristiques –, une autre approche, anthropologique et comparatiste, consiste à interroger son positionnement dans une perspective plus mondiale.







